



Volksfilmtag
Felixfilm.ch
Burgwiesenstrasse 5
CH-8570 Weinfelden
www.volksfilmtag.ch
info@volksfilmtag.ch

1. Volksfilmtag - Das Filmfestival für volkstümliche Filme in Weinfelden

Medienmitteilung

Wir bitten Sie, die folgende Pressemitteilung in Ihrem Medium abzudrucken.
(Download Bilder, Logos und Texte: www.volksfilmtag.ch - Rubrik «Medien»)

1. Volksfilmtag - Das Filmfestival für volkstümliche Filme in Weinfelden

Der Volksfilmtag ist ein neues, einzigartiges Filmfestival in der Schweiz, das Filme zeigt, die einen engen Bezug zur Schweiz, dem Schweizer Volk und seinen Brauchtümern haben.

Das neue Filmfestival zeigt mehrheitlich Filme, die einen engen Bezug zur Schweiz, dem Schweizer Volk und seinen Brauchtümern haben. Daher der Name «Volksfilmtag».

Die Idee

Einen ganzen Tag lang flimmern im Liberty Cinema in Weinfelden volkstümliche Filme für Jung und Alt über die Leinwand. Zwischen den Filmen finden Interviews mit interessanten Personen statt, die einen engen Bezug zur jeweiligen Produktion haben und für kurzweilige Momente sorgen.

Dieses Filmfestival findet in regelmässigen Abständen statt und steht jedes Mal unter einem andern, typisch schweizerischen Thema. Der 1. Volksfilmtag findet am Samstag, 18. Januar 2014 in Weinfelden statt und ist dem Thema «Eisenbahn» gewidmet.

Die Filme

Am Volksfilmtag werden bekannte und unbekannte Filme gezeigt. Dies sind beispielsweise Spielfilm-Klassiker, die schon lange nicht mehr im Kino gelaufen sind, aber auch neue Produktionen von Filmemachern, die noch nie die Möglichkeit hatten, ihre Filme in einem Kino einem grossen Publikum zu präsentieren. Das Kernteam wählt für jeden Volksfilmtag ein neues Thema.

Beim Thema «Eisenbahn» werden Spielfilme, Dokumentarfilme, Kurzfilme und als spezielles Genre so genannte Führerstandsmitfahrten aufgeführt. Die Klassiker unter den Dokumentarfilmen sind «Die Bahn im mittleren Thurgau», «Die letzten Dampffahrten im Thurgau» und «Die Bernina-Bahn». Mit im Programm ist selbstverständlich auch der für das diesjährige 100-Jahr-Jubiläum produzierte, brandneue Dokumentarfilm «Die Lötschberg-Bahn» von Daniel Felix (Bahnfilm.ch). Dieser Film wurde bisher einzig im Berner Oberland in



Spiez im Kino gezeigt. Das Highlight bei den Spielfilmen ist der Schwarzweiss-Film «Hinter den 7 Gleisen» aus dem Jahre 1959 mit Ruedi Walter, Margrit Rainer, Zarli Carigiet u.a.

Das Filmfestival

Das Filmfestival ist ein Projekt von Felixfilm.ch und Liberty Cinema und findet im zentral gelegenen Weinfeld in der Ostschweiz statt. Ab 08.30 Uhr morgens kann in den drei Kinosälen nonstop bis um 19.00 Uhr ein Film nach dem andern angeschaut werden.

Eingeladen sind alle Interessierten.

Mit dem Tages- oder Halbtagesticket kann zu attraktiven Preisen eine grosse Auswahl an Filmen in allen drei Kinos konsumiert werden. Ein Team von Helferinnen und Helfern sorgt während des Tages auch für das leibliche Wohl.

Kommen Sie an den Volksfilmtag (www.volksfilmtag.ch), gönnen Sie sich ein paar Stunden, lassen Sie sich einen ganzen Tag lang in die Welt der Schweizer Eisenbahn verführen und sichern Sie sich schon heute Ihren Platz. Tages- oder Halbtagestickets können ab sofort unter www.liberty-weinfeld.ch reserviert werden.

Organisation

Kernteam	Daniel Felix, Constantin Schmölder, Alexandra Beck
Erweitertes Kernteam:	Franziska Schenk, Max Iseli
Liberty Cinema	Constantin Schmölder
Grafik und Design	Daniel Felix
Moderation	Alexandra Beck, Daniel Felix, Max Iseli
Website	Daniel Felix
Sponsoring	Alexandra Beck
Kommunikation	Alexandra Beck

1. Volksfilmtag

Datum	Samstag, 18. Januar 2014
Ort	Liberty Cinema, Weinfelden
Zeit	08:30 bis 19:00 Uhr

Kontakt

Volksfilmtag, Kommunikation, Alexandra Beck
Burgwiesenstrasse 5 - CH-8570 Weinfelden
Telefon: +41 71 622 24 89 - Mobile: +41 79 567 19 29
kommunikation@felixfilm.ch

30. Dezember 2013

Mit freundlichen Grüßen

Alexandra Beck